



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2021/0423

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

09.02.2021

Datum

| Beratungsfolge | Datum | Zuständigkeit | Behandlung |
|---|--------------|----------------------|-------------------|
| Bezirksvertretung für den Stadtbezirk II | 09.03.2021 | Entscheidung | öffentlich |

Betreff:

Einbahnstraße Elisenstraße

- Antrag der SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung II vom 27.01.2021

Anlage/n:

0423 - Antrag

Herr Bezirksbürgermeister Pröpfer
Stadtverwaltung Leverkusen
Rathaus
51373 Leverkusen

Leverkusen, 27.01.2021
jf/gt/B.2-012

Antrag: Einbahnstraße Elisenstraße

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher,

bitte setzen Sie den Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung:

Die Verwaltung wird beauftragt, in der Elisenstraße von der Hardenbergstraße in Richtung am Alten Schafstall eine Einbahnstraße einzurichten. Die Freiheitsstraße wird ebenfalls zu einer Einbahnstraße, die beginnend von der Heinrich-Claes-Straße in Richtung Hardenbergstraße als Ringleitung eingesetzt wird.

Begründung:

Mittlerweile wird die Elisenstraße von vielen Anwohnerinnen und Anwohnern zum Parken genutzt. Dadurch kommt es hier zu Engpässen. Sobald sich zwei Autos gegenüberstehen (was durch die Krümmung der Straße erst spät zu sehen ist), muss ein Auto über den Bürgersteig ausweichen und es wird sehr eng.

Auch die neu aufgestellten Halteverbotsschilder auf einer Länge von circa 10 Metern, schaffen nur bedingt Abhilfe. Ein gleiches Bild zeigt sich auf der Freiheitsstraße, die ebenfalls stark zum Parken genutzt wird.

Viele Anwohnerinnen und Anwohner wünschen sich daher die Einrichtung einer Einbahnstraße. Zusammen mit der gleichzeitigen Einrichtung der Freiheitsstraße als Einbahnstraße von der Heinrich-Claes-Straße in Richtung Hardenbergstraße würde das den Verkehrsfluss in der Siedlung deutlich verbessern und für die Anwohner sicherer und besser machen.

Die Polizei Köln konnte sich ebenfalls bereits ein Bild von der Sachlage machen und würde die Einrichtung der Einbahnstraßen begrüßen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Ulrich Liebetrau
Fraktionsvorsitzender



Paul-Leander Schmidt
Bezirksvertreter



Axel Schumacher
Bezirksvertreter